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Compte rendu de la réunion du Directoire du réseau 

Bléone/Durance du mercredi 22 septembre 2021 

      

Cette première réunion a été l’occasion de souhaiter la bienvenue aux nou-

veaux collègues qui ont pris leur poste à la rentrée. La liste des personnels, 

avec leurs adresses et numéros de téléphone est remise à jour (annexe 1).  

 
֎ Reprise des travaux des commissions : 

La quasi-totalité des commissions de l’année 2020/2021 sont reconduites, à 

l’exception de la commission « Parcours citoyen ». 

● Une commission « Numérique » est constituée. Ses travaux couvriront 2 

axes : 

- Pédagogique : aide à la validation des compétences de Pix 

- Technique : support à l’utilisation d’Educonnect, point sur les diffi-

cultés matérielles et lien avec les collectivités. 

A ce sujet : une formation des référents numériques des établissements aura 

lieu le 19 octobre (journée) au Lycée Pierre Gilles de Gennes. 

 

● Commission E3D :  

-    une première réunion des référents EDD aura lieu le mardi 28/09 de 

9 h ) 16 h au lycée Pierre Gilles de Gennes.  

-    une partie des établissements sont déjà labellisés, d’autres entrent 

dans le processus. L’objectif est de labelliser le réseau en fin d ‘année scolaire. 

 

● Commission ASTER :  

-    les travaux n’ont pas pu se poursuivre l’an dernier en raison de la 

crise sanitaire.  

-    les 2 réseaux du 04 sont impliqués : ils se partageront 1 IMP qui sera 

cette année encore attribuée à M. POLETTI. 

-    Les nouvelles conventions avec St Michel l’Observatoire ont été en-

voyées l’an dernier. Il faut redéfinir le partenariat, les modalités d’accueil des 

élèves sont à fixer. 

-    Il serait opportun que plus d’établissements participent au projet, car 

cela ferait baisser les coûts (environ 200 euros actuellement). Les établisse-

ments qui souhaitent se raccrocher au projet doivent le faire savoir (M. MACH 

ou M. PLOUZEN). 
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● Commission AMPIRIC :  

 

 -    Le Power Point de présentation de M. PENSO sera envoyé aux chefs 

d’établissement. 

      -    La diffusion d’un questionnaire permettant de lister les actions déjà 

engagées ou souhaitées dans le cadre du projet est abordée. Les personnes pré-

sentes préfèrent que les thèmes soient choisis immédiatement/ Les axes retenus 

seront :   - la pratique de l’oral 

    - l’évaluation 

 

● Commission Parcours Avenir :  

 -    Une seule action de formation a pu être menée l’an dernier.  

 -    La réflexion commune aux professeurs principaux de 4e, 3e et 2nde 

doit être mise en œuvre. 

      -    Des professeurs principaux de 3e devront être invités aux conseils 

pédagogiques de réseau. 

 -    Une meilleure information des élèves de 3e est nécessaire (familles 

de métiers). La brochure Onisep fait défaut : il faudrait qu’elle soit remplacée 

(le support numérique ne suffit pas). 

 -    Une information doit être donnée aux élèves de 3e sur les attentes 

des lycées en termes de compétences et attitude : cela peut se faire lors de ren-

contres entre élèves de 3e et de 2nde. 

 

Attention : une réunion doit être prévue rapidement pour travailler sur la carte 

des formations (spécialités en LGT). 

 

● Commission Ecole inclusive :  

-    Un livret Parcours inclusif (LPI) est expérimenté avant une possible 

généralisation. Plusieurs établissements ont été choisis pour participer à cette 

expérimentation. Il serait intéressant de créer des outils permettant aux élèves 

bénéficiant d’aménagement de suivre leur parcours. 

 

La constitution des commissions et le calendrier des réunions sont détaillés 

dans le calendrier en annexe. 

 

Les premières réunions des commissions débuteront dans la semaine du 15 

novembre. 

 

L’année dernière des réunions en visio se sont tenues tous les mois, avec par-

fois peu de participants. Cette année, une première réunion aura lieu le 6 dé-

cembre à 14 h. En fonction des besoins et de l’adhésion des collègues, la déci-

sion sera prise de poursuivre ou pas. 

Le lien est le suivant : 
https://visio-
agents.education.fr/meeting/signin/34217/creator/3953/hash/18514d64be5a055f3ab4
3c591c9afb6e6be98002 
Conservez-le, c’est un lien permanent qui sera utilisé pour toutes les réunions 

visio du réseau. 

֎ IMP Réseau  

Le réseau dispose de 3,5 IMP. 

 

https://visio-agents.education.fr/meeting/signin/34217/creator/3953/hash/18514d64be5a055f3ab43c591c9afb6e6be98002
https://visio-agents.education.fr/meeting/signin/34217/creator/3953/hash/18514d64be5a055f3ab43c591c9afb6e6be98002
https://visio-agents.education.fr/meeting/signin/34217/creator/3953/hash/18514d64be5a055f3ab43c591c9afb6e6be98002


 

 

3/3 

Il est décidé d’attribuer : 0,5 IMP à M. POLETTI pour le projet ASTER 

    0,5 IMP à Mme MAS pour assurer l’entretien du 

site du réseau et la mise en valeur des actions menées 

    0,5 IMP à M. VIUDES pour la commission E3D. 

 

Autres dotations : en attente.  

 

Toutes les personnes ayant une IMP seront réunies en visio pour clarifier les 

attentes : lettre de mission et bilan de ses actions à fournir en fin d’année. 

 

֎ Les Forums : 

 

- Le collège multi-sites organisera son Forum avenir le 25/02/2022 

- Le Forum du Supérieur se tiendra au Palais des Congrès de Digne le 

20/01/2022 si la situation sanitaire le permet. 

- Forum Avenir : date à déterminer (une réunion est prévue le lundi 

28/09). 

 

֎ Les Journées Portes Ouvertes : 

 

Les journées portes ouvertes des établissements du réseau Bléone Durance au-

ront lieu le samedi 12 mars. Il faudra en informer le réseau Giono, et voir avec 

eux pour le cas de la Cité Scolaire de Sisteron. 

 

֎ Intervention sur la QVT : 

 

Madame Sabine LEBRE interviendra sur la réunion de réseau du 17/01/2022 

pour présenter les actions qu’elle peut mettre en place pour promouvoir tout ce 

qui peut améliorer la qualité de vie au travail. Des soutiens peuvent être appor-

tés aux chefs d’établissements : ne pas hésiter à la solliciter pour toute situation 

délicate avant qu’elle ne dégénère en crise. 

 

֎ Questions diverses : 

 

L’atelier Canopé proposera le 4/05/2022 une intervention sur le numérique 

dans les établissements ruraux (échanges de pratiques). 

 

Inscription sur le site de Canopé. Possibilité de suivre en présentiel, ou de vi-

sionner en streaming. 

 

Les noms et adresses Mail des référents au sein des réseaux (PEAC, culture 

scientifique) vous ont donnés en annexes. N’hésitez pas à les solliciter si vous 

avez besoin de leur expertise (ils sont prévenus et volontaires pour vous ac-

compagner). 

 

Virginie POMMIER rappelle que l’AG de l’association 3métiers et formation » 
aura lieu le lundi 4 octobre. Un nouveau trésorier doit être élu en remplace-
ment de madame HAYCRAFT. 
 
Michèle BLANCK-GILLY et Abir PETENATI    
co coordonnatrices du réseau Bléone Durance   


